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防火墙出链路负载 链路监控中 带宽与出接口速率的关系？

组网及说明

设备作为出口，配置出链路负载，基于最大带宽进行选路

https://zhiliao.h3c.com/questions/catesDis/275
https://zhiliao.h3c.com/User/other/32176


问题描述

客户观察监控页面链路使用情况，对接口速率与带宽间的关系有疑问，如下图

明显看到出接口速率与带宽无法对应上，比如NO.2，带宽为0，但是出接口速率依旧很大



过程分析

基于带宽的根本原理是基于连接数的，是实验室打流算出的连接数与带宽之间的比值，实际上还是根

据连接数来的。

比如300M对应300个连接，那么你配置300M带宽， 但设备实际上检测的是300个连接数，但是由于每
个连接报文大小有差异，实际上带宽可能比300M大也可能比300M小



解决方法

出接口速率和带宽间并不存在换算关系
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